

Rien n'étant encore résolu, je ne voudrais pas commettre ici d'indiscrétion, mais je tiendrai les lecteurs de LA CLINIQUE au courant des événements.

Il est une question déjà traitée dans un numéro précédent, je veux parler du "comité d'études médicales" et des séances du jeudi, ouvertes à tous les médecins désireux de les suivre, à titre gracieux. Bien que ces séances soient assez suivies, il me paraît qu'un nombre plus considérable de médecins devrait se réunir chaque jeudi soir dans les salles que l'Université Laval met si généreusement à la disposition du comité.

Ces séances sont du plus haut intérêt pour le praticien comme on pourra s'en convaincre par le compte rendu de la séance du 15 décembre, que l'on trouvera plus loin.

Je ne saurais assez encourager tous les confrères qui le peuvent faire, à suivre assidûment ces séances du jeudi, d'où l'on emportera souvent des opinions différentes de celles qu'on y avait apportées, et toujours des connaissances plus fraîches, sinon plus étendues.

Et puis cela fait du bien de passer une soirée à parler de médecine, à entendre discuter les théories nouvelles et les cas rapportés sans acrimonie, sans pédantisme et avec le désir évident de la vérité.

Cela contribuera largement aussi à développer l'esprit de corps et de solidarité parmi nous et, avouons-le, ce ne sera pas sans besoin.

Pour ceux qui ne pourront pas profiter de l'aubaine, chaque numéro de LA CLINIQUE, à partir d'aujourd'hui, donnera le compte rendu d'une des séances du mois.

Chacun y trouvera son compte, LA CLINIQUE, toute la première, se rapprochant du but à atteindre et qui est d'être "utile et intéressante."

ADELSTAN DE MARTIGNY.